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Antrag an die Bezirksvertretung Brand

Sehr geehrter Herr Tillmanns.

Die Fraktion der Grünen stellt folgenden Antrag:

Antrag auf Baum-Pflanzungen in der Grünanlage Herman-Löns-Straße.

In der Grünanlage Herman-Löns-Straße sind in den letzten Jahren Bäume gefällt worden, die bislang 
nicht ersetzt wurden.

Begründung

Der positive, ökologische Effekt von Bäumen ist unstrittig. Bäume sind gut für das Klima, Flora und 
Fauna und unser aller Wohlbefinden.
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Mit freundlichen Grüßen 

gez. Wilhelm Depenbrock gez. Klaus Hußmann
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Antrag an die Bezirksvertretung Brand zur Sitzung am 3. Februar 2021

Sehr geehrter Herr Tillmanns.
Die Fraktion der Grünen stellt für die oben genannte Sitzung folgenden Antrag:

Der Bürgersteig der Straße „Zum Marktplatz" von der Hochstraße bis zur Abtrennung des 
Marktplatzes wird mit längsseitig angebrachten Fahrradbügeln begrenzt, wo es möglich ist. 
Außerdem bitten wir die Verwaltung zu prüfen, wie eine Wendemöglichkeit für einfahrende 
PKWs geschaffen werden kann, insbesondere wenn alle Parktaschen belegt sind.

Begründung:

Die kurze Straße „Zum Marktplatz" besteht in der gegenwärtigen Form seit der Umgestaltung des 
Marktplatzes. Sie ist verkehrstechnisch eine Sackgasse und dient Fußgängern als Durchgang zum 
Marktplatz und PKWs zum Parken. Der Bürgersteig unterhalb der Metzgerei ist bisher mit dem 
Verkehrszeichen „Absolutes Halteverbot (Zeichen 283 STVO)" ausgewiesen.
Dieses Verkehrsschild findet aber sehr oft keine Beachtung. Vielfach parken Fahrzeuge am 
Straßenrand oder sogar auf dem Gehweg, so dass zum einen Fußgänger und zum anderen aus der 
Parklücke ausscherende Fahrzeuge behindert werden und es zu Staus und gefährdenden 
Situationen kommt.
Daher schlagen wir vor, den Gehweg durch zusätzliche Maßnahmen zu sichern, z. B. durch längs 
montierte Fahrradbügel, wo es möglich ist.
Außerdem schlagen wir vor zu prüfen, wie eingefahrene Fahrzeuge gefahrlos diese Straße wieder 
verlassen können, insbesondere dann, wenn alle Parktaschen belegt sind.

Freundliche Grüße

gez.
Dorothee von Eckardstein 
gez.
Klaus Hußmann

gez.
Susanne tulla-Propers 
gez.
Wilhelm Depenbrock
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